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同窓会理事会（第 2 回）議事録 

日時 2019 年 1 月 22 日(火) 19:00～19:35 

場所 のがみプレジデントホテル 3F 会議室 

出席役員及び

監事 

会長：藤江、 副会長：花田、井上、近藤、伊藤、 部長：小林、縄田

事務局長：上村、 監事：大塚、須堯 

欠席者 部長：永井 

出席理事 別紙のとおり 

議事要旨（敬称略） 

 

開会あいさつ及び進行（縄田） 

１．会長あいさつ 

2018 年 10 月 27 日の同窓会総会・懇親会で紹介出来なかった、役員および監事

を紹介した 

 監事：須堯勇人（24 回生） 

 財務部長：小林英樹（42 回生） 

 

２．報告（上村）：次第記載のとおり 

 

３．議題（議長：花田） 

 （1）47 回生 決算報告 

    別紙資料にて説明 → 特段の質疑なし 

 

 （2）48 回生 進捗報告（三好実行委員長より） 

    ・実行委員 16 名でスタートした。各委員長は決定している。 

    ・2 月 16 日 同期会、3 月下旬に広報誌発刊の予定 

    ・同期生分担金は、20,000 円とした 

 

 （3）企画部長承認（藤江） 

・久保井英樹（44 回生）（承認） 

    ・企画部の活動内容説明と協力の依頼（井上） 

 

 （4）広報部長専任の紹介（藤江） 

    ・永井部長は企画と広報を兼任していたが、企画部長が決まったことで、広報

部専任となった 

 

（5）創立１１０周年にむけて（上村および藤江）（以下、確認） 

12 月 28 日に、藤江会長、花田副会長、上村事務局長と、学校管理職で、110

周年事業の意見交換を行った。 

・110 周年事業は、学校、PTA、同窓会の三者で行う 
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・式典の日程は未定 

・実行委員会の原案を学校で作っていただき、それを受けて各部で具体的な動

きをしていく 

・創立記念式典は、毎年 5 月初句に行っている 

 

４．その他 

    ・嘉女校歌額の設置は、卒業式前の 2 月中旬を予定している（会長） 

 

５．依頼・連絡、その他 

    ・48 回生の人数は？（大塚）→ 434 名 

    ・分担金厳しいと思うが、広告協賛等がんばっていただきたい（大塚） 

     

閉会あいさつ（縄田） 

 

次回予定 

日時 未定 

場所 のがみプレジデントホテル 

検討テーマ 未定 

文書作成者 総務部 縄田 
 



理事会（平成 31 年(2019 年)１月 22 日開催）出席理事一覧 

区 分 出欠 区 分 出欠 区 分 出欠 区 分 出欠 

東京支部長  関西支部長  福岡支部長    

 

高女２７回  高女２８回  高女２９回    

 

  高校３１回  高校６１回    

    ３２回    ６２回    

高校 ３回    ３３回    ６３回    

   ４回    ３４回    ６４回    

   ５回    ３５回 ○   ６５回    

   ６回 ○   ３６回    ６６回    

   ７回    ３７回  ６７回    

   ８回    ３８回 ○ ６８回    

   ９回 ○   ３９回 ○ ６９回    

  １０回    ４０回  ７０回    

  １１回 〇   ４１回  ７１回    

  １２回 ○   ４２回  ７２回    

  １３回    ４３回      

  １４回    ４４回 ○     

  １５回 ○   ４５回      

  １６回    ４６回      

  １７回 〇   ４７回 ○     

  １８回    ４８回 ○     

  １９回    ４９回      

  ２０回 ○   ５０回 ○     

  ２１回    ５１回      

  ２２回    ５２回      

  ２３回 ○   ５３回      

  ２４回 ○   ５４回      

  ２５回 ○   ５５回      

  ２６回 ○   ５６回      

  ２７回 ○   ５７回      

  ２８回    ５８回      

  ２９回    ５９回      

  ３０回 ○   ６０回      

※ 出席者回期は○表記 網掛けは理事未確定回期（平成３０年１０月１６日現在） 
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